

## **Betreff**

Automatische Straßenbeleuchtung

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Die deutsche Energie-Agentur GmbH hat in Zusammenarbeit des Bundesministeriums für Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit ein Konzept für intelligente Straßenbeleuchtung entworfen (s. [www.klimaschutz.de](http://www.klimaschutz.de)). Beleuchtung mit Bewegungssensoren und eine Steuerung mit Verkehrs- und Wetterdaten, sowie Sensoren bringen die Straßenbeleuchtung nur dann zum Einsatz, wenn diese tatsächlich erforderlich ist. Im 23. Bezirk sind solche Systeme nicht vorhanden. Die Stadt Ludwigsburg hat z.B. das Projekt „Intelligente Straßenbeleuchtung“ mit intelligenten LED-Leuchten ins Leben gerufen. Ich beantrage in Zusammenarbeit mit BI AllachLiving ein Projekt „Intelligente Straßenbeleuchtung“ in der Pilotierung für den 23. Bezirk und dann im Anschluss für die Stadt München.